

# Iglesia Ortodoxa Se Retiró del Comité Pro Paz

La Iglesia Ortodoxa de Chile se retiró del Comité Pro Paz debido a la participación de sacerdotes católicos, miembros de ese organismo, en la protección a los elementos extremistas, según se informó ayer.

Gabriel Salvador, representante de los católicos ortodoxos, envió una carta al Comité, señalando que el retiro se debe a la actuación de algunos sacerdotes católicos y porque no se ha dado a conocer el destino de los fondos llegados del exterior para ayuda a los detenidos y procesados.

Del mismo Comité, de acuerdo con lo que se ha informado, se han retirado oficialmente las Iglesias Evangélicas, incluida la Luterana. En la entidad sólo se mantienen, a título personal, dos pastores evangélicos, sin representación oficial de sus comunidades, Tomás Stevens y Wolfgang Werber. Este último abandonó Chile en enero pasado.

La Iglesia Católica Ortodoxa era una de las fundadoras del Comité Pro Paz. En la misma calidad estaban las iglesias Bautista y Pentecostal que se retiraron hace algún tiempo.

La crisis en el Comité Pro Paz fue precipitada debido a los últimos acontecimientos en que dos de sus dirigentes católicos aparecen prestando protección y ayuda a los líderes del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) que están actualmente refugiados en sedes diplomáticas.

Dentro de la Iglesia Católica importantes representantes reprobaron públicamente la actuación de religiosos que ayudaron a los miristas. El Arzobispo de Valparaíso, monseñor Emilio Tagle, y el obispo de Linares, monseñor Augusto Salinas, coincidieron en señalar que esos reli-

giosos se habían apartado de sus deberes sacerdotales al contribuir activamente a la acción de los miristas, fugitivos de la justicia chilena.

## REFUGIADOS

Entretanto, se espera que hoy el Embajador de Costa Rica, Tomás Soley Soler, ofrezca una conferencia de prensa para hablar sobre la situación de Andrés Pascal Allende y su conviviente Marie Anne Beausire, quienes se

encuentran refugiados en esa sede diplomática desde la madrugada del viernes pasado.

El diplomático dijo que estaba a la espera de una comunicación oficial de su Gobierno en torno a la petición de asilo formulada por los dos miristas.

Informaciones cablegráficas indican que en San José la

(Continúa en la Pág. 8)